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Copia fiel Ata da Assembléia Geral Ordinária do CEREA N. 004/2019

ATA N. 004/2019 Ata da Assembleia Geral Ordinária Eleição do CEREA
No dia 07 de Janeiro de 2019.

Aos sete dias do mês de Janeiro de dois mil e dezenove, realizou-se na
sede própria do CEREA-Centro de Recuperação do Alcoólatra de Rancharia à
Rua Dos Operários nO 1479 Vila Cantizane, uma Assembléia Geral Ordinária,
para eleição da nova diretoria do CEREA -Centro de Recuperação do Alcoólatra
de Rancharia, para o exercício de 2019 e 2020.

A reunião deu-se inicio as 20:00 horas com oração inicial e explicação
sobre o trabalho que o Cerea vem desenvolvendo ao longo desses 38 anos de
fundação em nossa cidade.

Assembleia foi presidida Sr.o Jurandir do Vale de Almeida coordenador
dos CEREAS região A e B, onde fez explicação dos critérios sobre a eleição e
responsabilidade dos cargos a serem ocupados e assumidos ao serviço
voluntário do CEREA. Deixando livre para apresentação das Chapas.

Apresentou a Chapa Amizade Presidente: António Batista Flávio e Vice-
presidente Benedito Perciliano Vieira, Elenir Aparecida Lozano da Silva 1a
Secretária e Maura Oliveira Monteiro 2a secretária, Jurandir do Vale de Almeida
1° tesoureiro e Marcilio Ferreira Alvim 2° tesoureiro e os membros do conselho
fiscal Domingos Lopes Ramos, Maria de Fátima Lopes Ramos, José Alvim Filho
e 1°Suplente Maria José Pereira Jácomo e 2° Suplente José Santos Jácomo.
. Como não apresentou outra chapa para concorrer a eleição ficou eleita a
Chapa amizade pelos cereanos presentes para o mandato de 2019 e 2020. O
presidente Antônio Batista Flávio da chapa eleita fez agradecimentos.
Nada mais havendo para ser tratado a reunião teve seu termo ás 21 :30 hs com
oração de São Francisco de Assis, dado o minuto em aberto não houve voto.

Para constar, eu Rosimeire Aparecida Cordeiro de Almeida, 1a Secretária,
lavrei a presente ata, que segue por mim assinada e pelo sro. Marcilio Ferreira
Alvim presidente do Cerea.

Rancharia, O de Janeiro de 2019.
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